2年 学年便り 11月号

令和6年10月31日



一宮市立富士小学校 TEL(0586)28-8725



いよいよ歌本番!



朝晩肌寒く感じることがあり、日に日に秋が深まるのを感じます。10 月は、運動会やまちたんけんなど、 大きな学校行事が続いた月でした。特に、運動会の練習では、1年生の時よりも素早く隊形を覚えて行動がで きたり、振り付けを真剣に覚えようとしたりする姿に、子どもたちの成長が感じられました。本番では、練習 の成果を十分に発揮し、笑顔で元気いっぱいに演技をすることができました。

秋は、さまざまな活動をするのに最適な季節です。学習、運動、読書・・・。よりよい自分を目指して、実 りの秋になるように、一人一人の努力していく姿勢を育てていきたいと思います。ご協力をよろしくお願い致 します。

かけ算練習について

2年生の中でも最も大切な学習内容の一つである、かけ算の学習が進んでいます。子どもたちは 「九九」の暗唱に意欲的に取り組み、合格を目指しています。九九は、3年生にもつながる大切な学習であ りますので、引き続き丁寧に進めてまいります。1 から9の段まで、すらすら言えるよう、ご家庭でも見守 りをよろしくお願いします。

お家の方の励ましは、子どもたちにとって一番の励みになります。ぜひ、毎日の練習に 耳を傾けていただき、今後も温かい励ましの声かけをよろしくお願いします。

どんぐり読書週間

10月28日(月)~11月8日(金)までは、 どんぐり読書週間です。この機会に、よい本にたく さん出合ってほしいと思います。

2年生の目標冊数は、7冊以上です。ご家庭でも 読み聞かせなど、親子で読書を楽しんでみてはいか がでしょうか。

秋の校外学習

11月6日(水)名古屋港水族館に出かけます。詳 しくは、しおりをご確認ください。また、11月8日 (金)には、見学内容をふまえて、名古屋港水族館の 職員(飼育員さん)と zoom を使ったオンラインレク チャーを予定しています。海の生き物や、水族館では たらく人について、学んでいきたいと思います。







◎月行事については、「行事予定・下校時刻予定表」でご確認ください。 また、本校 Web ページにて掲載いたしました。ご覧ください。 http://www2.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=2310158